

# *Equipos de Cuba terminan en lugar 19 de la Olimpiada de Ajedrez*

---



La Habana, 10 ago (RHC) Los equipos cubanos que participaron en los segmentos Abierto y Femenino en la 44 edición de la Olimpiada de Ajedrez, con sede en la ciudad india de Chennai, se despidieron del certamen con éxitos que les llevaron hasta el lugar 19 de sus respectivas clasificaciones.

En el segmento Abierto, los hombres de la Isla se impusieron 2,5-1,5 al elenco de Canadá para llegar a 15 unidades de 22 posibles en el sistema de match point.

Según el modo de desempate que se aplica en esta justa, la escuadra logró erigirse además como la mejor selección latinoamericana en un certamen en el que participaron más de 180 conjuntos.

La selección encabezada por el vigente campeón nacional Yasser Quesada acumuló 27 rayas por la suma de cada actuación individual. Con su desempeño consiguieron imponerse en seis duelos, tres terminaron en empate y solo cedieron en par de ocasiones.

Meritorias fueron las victorias sobre Hungría y Azerbaiyán, así como las igualdades frente a Ucrania y España.

En el orden individual todos los integrantes del conjunto incrementaron sus acumulados Elo, y jugaron para un performance ranking superior a 2 mil 600, con Yasser (6 puntos de 10 posibles) y Carlos Daniel Albornoz (6,5 de 10) como principales referentes.

La destacable actuación se completó con los resultados de Luis Ernesto Quesada (5,5 de 9), Isán Ortiz (4,5 de 7) y Omar Almeida (4,5 de 8).

Entre las mujeres, la despedida también llevó la alegría del triunfo 2,5-1,5 ante Filipinas y eso completó una actuación general de siete series ganadas, una igualada y tres perdidas.

Lisandra Ordaz defendió bien el primer tablero –en el que enfrentó a las contrarias de mayor nivel– con aporte de cinco puntos en 10 partidas. Yerisbel Miranda logró seis de 10, Maritza Arribas 5,5 de nueve y como suplente Ineymig Hernández dos de cinco, para redondear el desempeño.

Mención aparte merece la reina nacional Yaniela Forgas, titular en el cuarto tablero, con 7,5 rayas en 10 presentaciones.

En la llamada Copa Nona Gaprindashvili, en la que se suman los resultados de ambos equipos, Cuba logró el puesto 18 con suma de 30 puntos.

Finalizadas las 11 rondas previstas, las selecciones de Uzbekistán y Armenia terminaron con 19 unidades, pero ocuparon por ese orden las primeras posiciones de la sección Abierta, después de aplicado el sistema de desempate. El elenco de India 2 completó el podio de ese apartado.

En el acápite femenino sucedió algo similar entre los combinados de Ucrania y Georgia, ambas con 18 unidades, pero con mejor desempate para la primera escuadra. El elenco anfitrión, que dominó la clasificación durante casi todo el torneo, cedió en su última presentación y finalizó en el tercer escaño, con un punto menos.

Fuente: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/296126-equipos-de-cuba-terminan-en-lugar-19-de-la-olimpiada-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**